



# Für Einsteiger und für Profis

**DURCHS IDYLLISCHE BARSKAMP UND WEITER** führt die 12. Auflage der Radtourenfahrt „Rund um Lüneburg“. Rund 500 bis 600 Aktive erwarten der RSC und der VfL Lüneburg am Sonntag, 21. Mai, zu ihrer gemeinsamen Veranstaltung. Vier Touren Richtung Ostkreis über 43, 81, 121 und 153 Kilometer sind im Angebot. Der Start erfolgt von 9 bis 11 Uhr vom Johanneum in der Theodor-Heuss-Straße aus, wo auch das Anmeldebüro untergebracht ist.

„Bei uns können Einsteiger ebenso mitfahren wie ambitionierte Fahrer“, betont Jonathan Pargätzi vom RSC Lüneburg.

Denn: „Man kann Gas geben, aber die RTF auch als schöne Wochenend-Ausfahrt nutzen.“ Vor allem die lange Runde bis zum berühmten Kniepenberg in Hitzacker ist bei Radsportlern wie Triathleten als Hörtetraining sehr beliebt. RSC und VfL sind mit unzähligen Helfern auf der Strecke vertreten, um die Verpflegung und Getränke zu verteilen sowie die korrekte Fahrtroute zu kontrollieren.

Es besteht Helmpflicht, zudem müssen alle Teilnehmer die Straßenverkehrsordnung beachten. Mehr Infos und Streckenpläne auf: [www.rtf-lueneburg.de](http://www.rtf-lueneburg.de) saf/Foto: t&w